



Queridos amigos:

Como en años anteriores, una vez evaluadas las por la Junta directiva del GE3C y por los Jurados de la Medalla de oro MISCA y del Premio Xavier Solans las distintas candidaturas recibidas, tenemos la satisfacción de anunciar los premiados en esta convocatoria 2019:

Insignia de oro del GE3C a Miguel Ángel Cuevas Diarte. Con la concesión de esta distinción el GE3C pretende reconocer, no solo una trayectoria de excelencia científica, sino también una dedicación excepcional al impulso de la Cristalografía y, en particular, a la promoción de nuestro Grupo especializado.

Medalla de oro MISCA a María Ángeles Monge Bravo. El Jurado ha reconocido su extraordinaria contribución al desarrollo de la Ciencia de Materiales, muy en especial por su inteligente aplicación de los métodos cristalográficos en la caracterización y desarrollo de nuevos materiales con arquitecturas metalorgánicas (MOFs) con interesantes propiedades prediseñadas. La Medalla de oro MISCA es un premio que se concede de forma conjunta por la Asociación Italiana de Cristalografía y el Grupo especializado de Cristalografía y Crecimiento Cristalino.

Premio Xavier Solans para jóvenes investigadores a Paul Benjamin Klar, por el artículo publicado en la prestigiosa revista IUCrJ titulado *“Exploiting superspace to clarify vacancy and Al/Si ordering in mullite”* (Paul Benjamin Klar, Iñigo Etxebarria and Gotzon Madariaga (2018). IUCrJ. 5, 497-509). El jurado ha querido destacar la calidad, elegancia y amplitud del trabajo experimental realizado, así como su dificultad tanto conceptual como a nivel de resolución estructural. Este premio está patrocinado por Bruker Española.

La Insignia de oro del GE3C ha sido decidida por la Junta directiva del GE3C, reunida en sesión ordinaria el día 3 de marzo de 2019.

La Medalla de oro MISCA ha sido concedida por el Jurado formado por los Prof. Juan Manuel García-Ruiz (IACT, CSIC, Granada), Simona Quartieri (Università di Messina, Italia) y Carlo Mealli (CNR, Florencia, Italia).

El Jurado que concedió el Premio Xavier Solans estuvo formado por los profesores Fernando Lahoz (ISQCH, CSIC, Zaragoza) y Vicente Esteve (Universitat Jaume I, Castelló) bajo la presidencia del Dr. Fermín Otalora (IACT, CSIC, Granada).

Dado en Madrid, a 14 de junio de 2019.

Prof. Pilar Gómez Sal
Universidad de Alcalá

Prof. Vicente Esteve Cano
Universitat Jaume I